

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Julio César Grijalva

Jubiloso arribo de batallones

Cinco batallones que combatieron exitosamente durante un mes en el marco de la Operación Fénix, fueron recibidos jubilosamente el sábado anterior en el cuartel del Batallón Atlacatl, bajo el mando del coronel Julio César Grijalva. (Inf. en Pág. 2).

Chávez Mena pide respuesta a la Asamblea

El Dr. Fidel Chávez Mena, en nota enviada al Presidente de la Asamblea Legislativa, pide se le comunique oficialmente, si se le concede o no permiso para recibir condecoración que le ha concedido el Rey Juan Carlos, de España. (Inf. en Pág. 23).

Presentarán observaciones al CCE

Mañana serán presentadas las observaciones que hacen los altos dirigentes de los distintos institutos políticos al Consejo Central de Elecciones. (Inf. en Pág. 3).

Federación Farmacéutica Centroamericana

La Federación Farmacéutica Centroamericana y del Caribe, es una importante fuerza gremial, que tiene un noble origen y gran historial, gracias a los denodados esfuerzos integracionistas de los profesionales de las ciencias farmacéuticas en el área, afirma el salvadoreño, Dr. Víctor Silhy, actual Presidente de la Federación. (Inf. en Pág. 58).

Capturan a mujer que colocó bomba

Soldados del Destacamento Militar No. 4, con sede en San Francisco Gotera, capturaron a una mujer terrorista que momentos antes hizo estallar una bomba en una agencia bancaria de esa cabecera departamental. (Inf. en Pág. 53).

188 nuevas empresas han sido registradas

Durante los meses de agosto y septiembre anteriores, nacieron y fueron registradas 188 empresas que vendrán a intensificar la industria, comercio y economía. (Inf. en Pág. 3).

Congreso Químico dejará beneficios

Grandes beneficios dejará a nuestro país, el Sexto Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas porque habrá intercambios científicos a nivel nacional e internacional, según expresa el coordinador general del evento, Dr. Franklin López y López. (Inf. en Pág. 2).

Auditoría de Computadoras

Los cambios dinámicos de la tecnología, hacen imperativo implantar un sistema de auditoría interna computarizado en las empresas, afirma el Lic. Manuel Ernesto Rivera, de AUDISAL. (Inf. en Pág. 3).

Condenan violencia del FMLN-FDR

Consternación, preocupación y condena por parte de los diferentes sectores nacionales, han originado los últimos actos terroristas registrados en el país. Con esta campaña de violencia, se informó, los casos de irrespeto a los derechos humanos se han agudizado.



Dr. Víctor Silhy



Dr. Franklin López y López

Insiste FMLN en aumentar terror

Consternación, preocupación y condena por parte de los diferentes sectores nacionales, han originado los últimos actos terroristas registrados en el país.

Subversivos lanzaron la noche del sábado un proyectil, sin hacer blanco, contra el Hotel Sheraton, que será sede de la Asamblea General de la OEA, entre el 14 y el 19 de noviembre.

La noche del viernes y madrugada del sábado, los terroristas del FMLN-

FDR atacaron sectores de las poblaciones de Coatepeque, El Congo y Ciudad Arce.

No les importó poner en peligro la vida de los habitantes que se hallan dormidos y no armados, y menos en plan de combate, según comenaron los habitantes.

Lamentaron también, que las balas disparadas en El Congo, cayeran en la parte superior, del campanario, dañando también casas vecinas a la co-

—Pasa a la página 53—

Jubiloso arribo cinco batallones

Uno de los más animados recibimientos a tropa que retorna de combates, fue brindado el sábado anterior, a efectivos de los batallones Atonal, Arce, Belloso, Bracamonte y Atlacatl.

Unos dos mil quinientos soldados de los batallones Bracamonte, Arce, Atonal, Belloso y Atlacatl, regresaron a su base después de treinta días de participación directa con terroristas del FMLN-FDR.

Cohetes, Luces de Bengala y dispa-

ros con cartuchos de fogueo dieron la bienvenida a los combatientes, celebrando los éxitos alcanzados a través del desmantelamiento de campamentos, decomiso de armas, municiones y "minas quitapiés".

La alegría de los efectivos militares apuntados, cundió por diversos rubros de la zona donde se hallan ubicados. Inmediatamente después del recibimiento, hubo un desayuno, almuerzo y fiesta bailable, reconoci-

—Pasa a la página 53—

Congreso Químico dejará beneficios

El VI Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas será realizado del 21 al 24 de noviembre, en el Hotel El Salvador Sheraton, simultáneamente con el I Simposio mexicano salvadoreño "Dr. Horacio Olivera".

Gracias a las relaciones de intercambio científico y de transferencia tecnológica del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador, con entidades afines de países amigos, así como de contactos personales de los

profesionales entre sí, el congreso se caracterizará por su alto nivel científico, dijo el Dr. Franklin López y López, coordinador general del evento.

El profesional dijo que en el Congreso participarán personalidades científicas de países amigos como España y México, quienes alternarán con profesionales destacados de nuestro país.

Durante el desarrollo del Congreso y Simposio, dijo el Dr. López, tendrán

—Pasa a la página 23—

Editoriales

"Grupo de los Ocho" no halla soluciones

Al terminar en Punta del Este la segunda reunión del llamado "Grupo de los Ocho", ahora reducidos a siete por la suspensión natural de Panamá, los resultados de las deliberaciones de los presidentes de México, Colombia, Venezuela, Perú, Brasil, Argentina y Uruguay han puesto nuevamente de manifiesto la complejidad de la problemática latinoamericana. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Azucareros obtendrán protección equitativa

(Jueves 7 de noviembre de 1963). Los sectores más relacionados con el cultivo, producción e industrialización de la caña de azúcar tendrán participación equitativa en la Comisión de Defensa de la Industria Azucarera Centrifugada, para que dicha entidad actúe con mayor eficacia, se informó hoy.

Indice

- Nacionales / 2-3, Internacionales / 4-5, Editoriales / 6-7, Sociales / 8-54, Horóscopo / 21, Cartas a María / 26, Su Salud / 42, Hermano Pablo / 46, Cómicos / 60-62, La Cámara / 63, Platillos / 63, Clasificados / 64-74, Cines / 76-80, Indicador / 77



TANQUETA SUFRE ACCIDENTE. En la Carretera Panamericana, inmediato al desvío de San Pedro Perulapía, una tanqueta de la FA del

Batallón de Caballería, sufrió fallas mecánicas y cayó en una hondonada. El motorista resultó con golpes leves. El convoy se dirigía hacia el Oriente del país, dijo un jefe militar.